

Schwanheimer Neujahrsturnier 2020

Volle Halle in Schwanheim

Die 10. Auflage des bundesoffenen Schwanheimer Neujahrsturnier der TUS 1872 Schwanheim war wieder ein schöner Erfolg. Mit 236 Teilnehmern war die Veranstaltung wieder sehr gut besucht.

Die Stimmung und Begeisterung war bei allem 236 Teilnehmer, die an den drei Turniertag an den 12 Tischen in der Halle der TUS 1872 Schwanheim mitspielten, wieder sehr gut.

Das Schwanheimer Neujahrsturnier mit den drei Herren Klassen D, C und Herren S offene Klasse im Einzel und den Konkurrenzen des Nachwuchses (Jungen 18, 15, 13, 11 und Mädchen 18, 15, 13, 11 der männlichen und weiblichen Spielklassen) war ein voller Erfolg! Mit 263 Teilnehmern und insgesamt 673 Einzelspiele freute sich die TUS 1872 Schwanheim einmal mehr über eine neue Bestmarke. Die Zahl aus dem Jahr 2019 wurde bei der insgesamt zehnten Auflage um 47 Teilnehmer übertroffen.

Wir hatten wiederum einige der besten Spieler aus Deutschland zu Gast in Schwanheim. Die Spieler kamen aus dem BaTTV 12 Spieler, ByTTV 2 Spieler, HeTTV 217 Spieler, STTV 1 Spieler, TTVWH 1 Spieler und aus WTTV 3 Spieler. Die Vereinswertung gewann diesmal die TuS 1872 Schwanheim mit 74 Punkten, vor dem TTC 1951 Altstadt mit 69 Punkten, und der TTV GSW mit 65 Punkten gefolgt vom dem TV 1868 e.V. Bad Orb mit 59 Punkten und dem Nachbar vom TV Niederrad mit 45 Punkten.

Obwohl an 12 Tischen alleine 673 Einzel ausgetragen wurden, konnte planmäßig nach ca. 4 – 6 Stunden jede Konkurrenz beendet und pünktlich unter Applaus aller die Siegerehrung vorgenommen werden. Auf dem Siegerpodest wurde den ersten Drei im Einzel jeweils ein Pokal und den ersten Sechs im Einzel kleine Sachpreise und Urkunden überreicht.

In der Herren C bis 1600 QTTR Konkurrenz wurde Carsten Ditingner von der TTC Ginsheim (44010) mit 5 : 0 Spielen und 15:5 Sätzen Sieger. In der Herren S offenen Klasse wurde Robert Luger Post SV Bamberg 1928 / ByTTV mit 4:1 Spielen und 12:7 Sätzen Sieger. In der Herren D bis 1400 QTTR Konkurrenz wurde Verena Kring SG Heidelberg-Neuenheim / BaTTV mit 6:0 Spielen und 18:2 Sätzen Siegerin. Alle Drei nahmen die Siegerpokale entgegen.

Mädchen 11



Mädchen 11, 3. Platz, Melina Kaplanovic, TUS 1872 Schwanheim

Herren D bis 1400



Herren D, 4. Platz, Kenan Cigdem-Montoya, TUS 1872 Schwanheim

Beste Schwanheimer Spieler wurden in der Mädchen 11 Konkurrenz Melina Kaplanovic TUS 1872 Schwanheim/ HeTTV auf dem 3. Platz mit 4:2 Spielen und 12:8 Sätzen. Bei der Herren D Konkurrenz landet Kenan Cigdem-Montoya von der TUS 1872 Schwanheim/ HeTTV auf dem 4. Platz mit 4:2 Spielen und 13:8 Sätzen.

Die besten Spieler in der Jungen 13 Konkurrenz wurden Aleksa Tomiv von der SG 1878 Sossenheim / HeTTV mit 5:0 Spielen und 15:1 Sätzen Sieger, gefolgt von Soolan Olika Ararso auf den 3. Platz von der SG 1878 Sossenheim / HeTTV mit 4:1 Spielen und 12:4 Sätzen und nahmen die Siegerpokale mit nach Hause.

Unterstützt wurde das 10. Schwanheimer Neujahrsturnier 2020 der TUS 1872 Schwanheim von den Sponsoren: Fraport, Metzger Desch, Kultur Halle Höchst, Familie Trübebach, Weingut Nehb, Familie Peter Geis, Eiscafé Riviera, Getränke Markt Niederburger, Uhren Desch Schwanheim und dem TT- Laden Matchball in Frankfurt Höchst.

Dank der MKTT Turniersoftware wurden alle Konkurrenzen im „Schweizer System“ über 5-6 Runden ausgespielt werden, was bei allen sehr gut ankam. So hatte jeder im Einzel 5 bis 6 Spiele und traf auf verschiedenste Gegner. Gleichzeitig ergibt sich bei diesem Turniermodus eine sportlich faire Rangliste für alle Teilnehmer. Um die Belastung für alle in Grenzen zu halten und im anvisierten Zeitfenster von 4 – 5 Stunden zu bleiben, wurden sämtliche Spiele im Einzel über 3 Gewinnsätze ausgetragen.

Die TUS 1872 Schwanheim Abt. Tischtennis freut sich schon jetzt darauf, das Schwanheimer Saison-Vorbereitungsturnier weiter zu entwickeln und im nächsten Jahr im August 2020 über 2 Tage wieder anzubieten. Des Weiteren freuen wir uns jetzt darauf, das Schwanheimer Neujahrsturnier 2021 weiter zu entwickeln und im nächsten Jahr das 11. Schwanheimer Neujahrsturnier vom 8. Januar bis 10. Januar 2021 wieder bundesoffen anzubieten.

Gez. Volker Lehr
TUS 1872 Schwanheim